



*Le chemin de la vie, tu l'as parcouru avec courage, volonté, bonté et générosité.  
Quand les forces s'en vont, ce n'est pas la mort, mais la délivrance.  
Maintenant, l'Éternel t'a donné le repos.*

S'est endormie à la Clinique Cecil, à Lausanne, le 16 janvier 2010, à l'âge de 92 ans,

## **Madame Edith GUEX**

**née LAROCHE**

**Didi**



Sont dans la peine:

Son fils Alex **Guex**, à Martigny;

Sa belle-fille Jeanine **Guex-Rappaz**, à Martigny;

Ses petites-filles Sabrina et Nathalie **Guex**

et leurs conjoints, à Saint-Maurice-de-Beynost (France);

Emmanuelle **Pot-Tedesco**, Thomas, Lucas, Clémence

et leur papa Raphaël, à Martigny;

Viviane **Pot**, à Martigny;

Son frère Numa **Laroche**, à Villeneuve;

Ses neveux, petits-neveux, cousins et cousines des familles Guex et Laroche;

ainsi que les familles parentes et alliées;

Ses fidèles et dévoués amis et amies.

Nos remerciements au Dr François Nicole et au Dr Matthieu Potin, ainsi qu'à tout le personnel soignant de la Clinique Cecil, à Lausanne.

L'office religieux sera célébré en l'église Saint-Jean (Cour), à Lausanne (à proximité de Montoie), le mercredi 20 janvier 2010, à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

La défunte repose en la chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille: Alex Guex, rue du Simplon 80, 1920 **Martigny**.

En souvenir de notre maman, vous pouvez penser à la Ligue vaudoise contre le cancer, CCP 10-22260-0.

Cet avis tient lieu de faire-part.